

## Séjour à Pradelles

Lundi matin, nous continuons à notre tour la transhumance en direction de Pradelles, la salaison de Pradelles ou nous attendent Clara et Paulo les deux jeunes cogérants de cette belle entreprise.

Magnifique région faite de petites montagnes que nous traversons à travers des routes étroites ; région riche de ses spécialités culinaires( aligot, charcuterie, etc ...)sans oublier la musique au son des cabrettes, sorte de cornemuse à anche double ou l'on danse des bourrées endiablées, n'est ce pas Christiane ?

Nous nous installons vers 14h et découvrons le village en attendant l'apéritif de 19h fait des spécialités de la maison. Pradelles est un des plus beaux villages de France , 540 habitants, très peu peuplée, 31 hab au km<sup>2</sup> et peu de commerces qui subsistent.

Mardi, nous partons découvrir une ferme à St Haon à Escublac ; Mr Marcel Avont et non Marcel Amont nous attend en compagnie de son épouse .  
Marcel est un homme fier de son métier qu'il explique avec une facilité d'élocution et enrobée de beaucoup d'humour.

Un troupeau de bêtes à viande, cinquante vaches allaitantes et la culture de lentilles en font les spécialités de la maison. Nous prenons beaucoup de plaisir à découvrir cette ferme moderne dirigée par trois personnes en Gaëc.  
Nous terminons cette visite dans le magasin d'emballage des lentilles et chacun repart avec son lot.

L'après-midi s'est déroulé autour d'un tournoi de pétanque pour les uns ,promenade pour d'autres.

Mercredi. C'est en camping car que nous partons vers le Domaine des Barres. Un hôtel charmant, gentilhommière du dix-huitième siècle située à Langogne.  
Piscine et sauna pour un groupe, initiation au golf pour d'autres sous la houlette d'Alain le plus confirmé dans le domaine et balade dans le parc pour les autres.  
Une boisson nous est offerte pour terminer cette matinée.

16h. Nous avons rendez-vous au vélo- rail pour une promenade de deux heures dans la joie et la bonne humeur et c'est sous la pluie que nous terminons cette promenade.

Jeudi. Nous prenons le bus pour la visite de la filature des Calquières située à Langogne.  
Musée vivant relatant l'histoire de la laine ,depuis la réception, le lavage le tissage, le filage et enfin l'embobinage.  
Des machines uniques de 1850 qui fonctionnent encore et les explications des bénévoles renforcent l'intérêt de cette visite. Un cinéma dynamique et la visite du magasin comportant des beaux vêtements en laine termineront cette matinée.  
La faim se fait sentir et nous nous rendons au restaurant « les portes des légendes »ou nous attend la maîtresse des lieux.  
Beaucoup de passages de marcheurs faisant le chemin de Stevenson s'arrêtent en cet endroit pour y passer la nuit.  
Le Puy en Velay nous attend avec son petit train que nous devons prendre à 16h; nous sommes à l'heure. Pendant une heure, nous déambulons dans la vieille ville avec les explications de notre chauffeur. Charmante balade !  
Le puy est une ville de vingt mille habitants, très prospère, beaucoup de commerces et de touristes. Elle est dominée par la cathédrale Notre-Dame du Puy avec en toile de fond la statue de Notre-Dame de France; plus loin sur un immense rocher sur lequel trône l'église st Michel d'Aiguille.  
Les spécialités du Puy sont la dentelle, la culture de la lentille et la production de la verveine et bien

d'autres encore.

Nous retournons au camp de base vers 18h et l'apéro habituel sera servi , ce sera le dernier du séjour.

Vendredi. 8H 30 Petit déjeuner de départ en compagnie de nos hôtes Clara et Paulo.

Ce n'est qu'un au revoir en attendant les prochaines escapades

Merci à tous pour la bonne ambiance qui a régné durant ce séjour.